

OCTOBRE ROSE **Le Bus du sein en Alsace**

La mammographie de dépistage du cancer du sein **rassure 97% des femmes** (de 50 à 74 ans) qui y participent. Elle permet de prendre en charge les patientes qui sont positives avec des traitements moins invasifs.

Les **cancers précocement détectés** (de moins d'un centimètre) sont tous guéris.

Pourtant, **une femme sur deux**, dans la tranche d'âge, ne fait pas de mammographie.

Le « **Bus du sein** » est une des trois actions de la FNMR en ce mois d'Octobre, il circule dans 13 villes d'Alsace.

Les **femmes y sont accueillies** par un professionnel de santé radiologique, des représentantes d'associations de patientes, du CRCDC et de la Ligue contre le cancer. Elles y découvrent un mammographe (non opérationnel - ce n'est pas un mammobile !), un négatoscope, un buste d'autopalpation, et une vidéo d'une patiente passant une mammographie.

Les femmes peuvent comprendre **le déroulement d'une mammographie** et les **gestes préventifs** que chaque femme peut faire en autopalpation.



Le « Bus du sein », **imaginé par la FNMR et organisé par le Syndicat des Médecins Radiologues d'Alsace**, est parrainé par l'Agence Régionale de Santé (ARS) du Grand Est, la Caisse Primaire d'Assurance Maladie (CPAM) du Haut-Rhin (68).

Le Dr Jean-Philippe MASSON, Président de la FNMR, se tient à votre disposition pour répondre à vos questions.

Contact presse : info@fnmr.org – 01.53.59.34.07.

FEDERATION NATIONALE DES MEDECINS RADIOLOGUES
168 A rue de Grenelle – 75007 PARIS